



日本共産党
北茨城市委員会
磯原町豊田1030-2

毎週 日曜日 発行

市議団
ニュース

ご相談は
お気軽に

市議会議員
福田 明
43-0468

市議会議員
鈴木やす子
42-2462

平和ねがう8月

日本共産党市議団は、8月15日、市の追悼式に先立って、街頭から終戦記念日にあたるこの訴えをおこないました。

訴

太平洋戦争で大きな犠牲と惨禍から生まれた日本国憲法を、世界の宝として守るべきものと強く訴えました。また、戦後苦勞して平和で豊かな日本をつくってきたお年寄りの人々をないがしろにする後期高齢者医療制度の中止を求めること、さらに非人間的な働かせ方をさせられている若者たちなどの労働条件改善のために力をつくす決意を述べました。

伝



「平和展」を福島テレビ局が取材

8月9日から北茨城・九条の会が開いている「平和展」に市内外から多くの観覧者が訪れています。

みなさん熱心に展示に見入っているほか、知人をさそって再び来場する人も少なくありません。

悼

8月15日、市の戦没者追悼式がおこなわれました。これまででは5年ごとと10月頃でしたが、毎年の終戦記念日へと変更されました。

市内1104名の戦没者の慰霊に哀悼の意がささげられました。豊田市長は式辞で、戦没者の冥福を祈り、遺族の苦勞に敬意を表するとともに、恒久平和の確立を責務とし、

「核兵器廃絶都市宣言している理念を市民と共有し、平和を願ってゆく北茨城市をさらに魅力あふれる市として発展させていくために精一杯の努力をしていく」と述べました。

これまで3カ所での展示が終了し、最終会場の大津公民館は24日までです。たくさんの写真や資料とあわせ、映画に登場した被爆地蔵や、風船爆弾を忠実に再現した縮小模型なども

今月8日に北京オリンピックが開幕し、史上最多の200を超える国々が参加。開会式では中国の悠久の歴史を堪能すると同時に、東西冷戦時代には考えられなかった多様化した国際社会を反映するように各国・各民族のはじけるような明るさが印象に残った。

北京オリンピック

北茨城市議会議員
福田 明

この開会式当日、ロシアとグルジアの武力衝突が発生したとの報道があり、心を痛めたが、数日後の女子エアピストルの大会での2位、3位が奇しくも両国の選手。表彰台で握手し「私たちは親友」と抱き合ったシーンが感動を呼んだ。かつてオリンピックの歴史は、第二次世界大戦が激化した1940年の東京大会は日本の中国侵略で中止、44年のロンドン大会はヒトラー・ドイツとイギリスが交戦して中止になった苦しい経験があるだけに、一日も早い平和解決を願わずにはいられない。大会の前半戦では水泳の北島選手の連続二冠に沸き、ボルトの100m9秒69の世界新に驚嘆するなどオリンピックならではの興奮に酔った。が、私が一番目を集めていたのは、気圧計を利用した風船爆弾の精密な高度維持装置。



(8月18日記)